

## Compte rendu du Comité Directeur du 14/01/2022 à 17 heures

Présents : Marc Gazeau, Roger Querré, Marie Louise Le Toullec, Bernard Le Flecher, Jean-Paul Dufau, Robert Le Roux, Brigitte Albert

Excusés : Alain Coupel, Marie-France Boudet

Absents : Christophe Bouillaux , Jean-Paul Fravalo

Le compte rendu de la réunion du 25 nov. 21 est approuvé à l'unanimité.

Par expérience Bernard signale, qu'en tant qu'ancien secrétaire, il faisait parvenir un projet de réunion avec l'ordre du jour au président avant chaque réunion.

Roger précise qu'il faut relancer les membres du CD avant chaque réunion en précisant la date, l'heure et l'ordre du jour.

### 1) Dispositions sanitaires

Ce 13 janvier, le ministère Jeunesse et Sports privilégie le distanciel et n'admet les réunions en présentiel qu'en cas de motif impérieux tout en rappelant les restrictions sévères en terme de restauration. Le 14 janvier, la Ville de Lanester invite à reporter les réunions prévues dans les salles municipales.

Malgré cela le CCL regarde comment tenir sa réunion de rentrée du 22 janvier mais sans la consommation de la Galette. Finalement après moult réflexions cette réunion sera annulée. Le président du CCL fera parvenir un **e-mail à chaque adhérent** pour expliquer la situation.

### 2) Passation des rôles au sein du bureau

*NDLR* : Les extraits des AG et CD de novembre ont été notifiés à la sous-préfecture de Pontivy.

Roger re-route encore les mails reçus à l'adresse du club et conserve son pc pour gérer les interventions dans les écoles. Afin de le soulager, Marc nous fait connaître l'achat d'un ordinateur chez Darty pour environ 700 €.

Sur la base du contrat de sponsoring établi par Marie-France pour 2022, Roger relance le partenaire SBG. En attente de sa réponse.

**OMS** : Elus pour trois ans, Jean Guénaël et Bernard sont membres sortants. Présents dans la commission récompenses, ils participent sur l'année à environ 10 réunions de 2h plus 3 à 4 CD. Il convient de **proposer 2 candidats** à l'assemblée générale qui pourrait se tenir en fin d'année.

### 3) Point sur les licences

Marc fait remarquer l'important travail de saisie réalisé par Roger et Marilou pour l'affiliation du club puis l'enregistrement des licences sur le site fédéral. Pour info, le club comptait 69 licenciés fin 2021 contre 53 en 2019. A ce jour 48 licences sont enregistrées dont 8 jeunes (7 garçons et une fille).

Chaque adhérent a reçu les vœux du CD rappelant les permanences du lundi au club. Marc relancera par mail les retardataires pour une inscription d'ici le 25 janvier afin qu'ils puissent bénéficier du chèque association de 20 euros. Les dossiers sont à remettre en mains propres lors de la permanence au siège ou dans la boîte aux lettres du club.

A noter que sur son espace personnel, chaque licencié peut bénéficier d'un reçu fiscal à hauteur du prix de la licence fédérale.

#### 4) Calendrier

L'Ecole cyclo sera ouverte le samedi 5 février (début des vacances scolaires) pour remplacer le 8 janvier annulé à cause des intempéries.

#### Randonnées cyclo

la randonnée du CCL féminin est programmée le 15 mai

le brevet de 200 km le 2 avril à Caudan

le brevet de 300 km le 23 avril à Caudan

les autres randonnées sont consultables sur le site [nafix.fr](http://nafix.fr)

La semaine fédérale se tient à Loudéac du 31 juillet au 7 août. Les inscriptions ouvrent le 17.01.

#### 5) Lancement des Commissions

Sécurité le 24 janvier à 9h chez Robert Le Roux ;

Développement et Communication le 1er février à 9h chez Marc Gazeau ;

Circuits le 9 février à 8h chez Roger Querré avec préparation de la sortie féminine du 15 mai.

Intérêt de tracer les sorties sur Open runner.

Le Grupetto s'intéresse à l'approche sport santé. A discuter au sein de la commission Santé.

#### 6) Communication

Marc Gazeau a rencontré la presse ce jeudi 13 pour qu'elle relaye la dynamique du club ([voir lecture ci-après du document établi pour ce point presse](#)). Marc recontacte les journalistes afin que les articles ne citent plus la présentation de la saison le 22 janvier. *Articles parus le 17.*

Prévoir une **réunion de présentation de la semaine fédérale** avant la mi-février : Présentation des modalités d'inscription et d'hébergement avec possibilité de s'y retrouver ensemble.

#### 7) Sécurité

Robert rapporte les travaux conduits par Lorient Agglomération pour la révision du schéma cyclable de l'agglomération. Des remarques avaient été formulées sur le diagnostic (points noirs aux abords des ponts, aménagements sécuritaires, continuité et cohérence). En réunion le 15 décembre, ont été abordés les interfaces et nœuds importants à sécuriser ainsi qu'une alternative au site propre vélos de la rue Jean Jaurès. Des arbitrages vont commencer sur les priorités d'aménagement et les clés de financement impliquant plusieurs niveaux de collectivités (en local, le pont des Indes et partie de Manebos sont des voies communautaires).

Un projet de loi concernant le port du casque obligatoire a été rejeté par le sénat.

#### 8) Questions diverses

Roger présente l'agrément pour l'école de vélo qu'il affichera sur le tableau. Cet agrément est à renouveler tous les ans. Roger souhaite se retirer du monitorat et recherche de **nouveaux moniteurs à former dans l'année**.

Le temps agent consacré au club doit être remonté à Marilou pour valorisation dans le budget.

Marc ira à l'AG du CoReg le 15.01, le club ayant 5 voix, Jean-Paul y sera comme ex président du CoDep56.

Fin à 20h15. CR rédigé par Brigitte Albert puis validé par Marc.

Prochaine réunion lundi 21 février à 17h

## **Changements dans le bureau**

L'AG du samedi 20 novembre a reconduit la composition du comité directeur. Réuni le 25 novembre, celui-ci a confirmé Marie-Louise L E TOULLEC au poste de trésorière et élu Marc GAZEAU comme président ainsi que Marie-France BOUDET comme secrétaire.

Roger QUERRE aura profondément marqué de son empreinte la présidence du club pendant ces 9 dernières années. En plus de la tête et les jambes, chacun retient son cœur généreux. Confiant en la jeunesse, il tient à assurer la pédagogie au sein de l'école cyclo. Bernard L E FLECHER, est une mémoire par son antériorité au sein du comité directeur. Il cède le secrétariat mais continue à représenter le club au sein de l'OMS.

Marc GAZEAU a durant son travail sillonné à vélo nombre de rues de Lanester et partage en groupe de belles sorties alentours. Aujourd'hui, c'est à partir du siège du club qu'il se met en selle. Après une contribution l'été dernier avec trois autres membres pour la réécriture des statuts ainsi que du règlement intérieur du CCL, viennent maintenant le lancement des commissions et le développement d'un projet pour le club.

Marie-France BOUDET, déjà engagée dans la vie associative avale les kms et a rallié Toulouse en septembre dernier comme 2 800 autres cyclotes de France et de l'étranger.

## **Relance des adhésions**

Avec la pandémie, les associations connaissent une baisse de fréquentation (54 adultes + 15 jeunes ont pris leur licence en 2021) et les actions en milieu scolaire sont également perturbées. Par conviction, les élus de Lanester soutiennent le tissu associatif, un des ADN de la viUe.et accordent même jusqu'à la fin du mois une aide financière de 20 € par habitant pour son adhésion annuelle dans une association. Ainsi pour une cotisation jeune de 21 €, le futur licencié peut pratiquer une activité tout au long de l'année pour seulement 1 € ! Le club ayant la spécificité d'être agréé Ecole Française de Vélo, reconnaissance de la fédération, les adhérents bénéficient d'une tarification avantageuse. Les inscriptions formulées d'ici la fin du mois bénéficient du chèque association. Dépêchez-vous d'autant que le cyclotourisme concourt à la reprise puis au maintien de la bonne condition physique. S'y ajoute une belle dimension humaine.

## **Annnonce de la présentation de la saison 2022 le samedi 22 janvier**

Parcourant de 1 000 à 7 000 kms / an sur routes, les cyclos développent une expertise d'usage. Avec d'autres partenaires, ils contribuent à la révision du schéma cyclable de Lorient Agglomération et apportent leur éclairage pour des aménagements sur la commune de Lanester. Poursuite de l'action cette année.

Continuer à armer les jeunes dès le primaire à la pratique des 2 roues.

Faire vivre les commissions redéfinies lors de l'assemblée générale du 20 novembre. Elles sont non seulement ouvertes aux licenciés mais le comité directeur souhaite leur implication afin qu'ils vivent aussi le club de l'intérieur.

Poursuite des sorties selon les niveaux choisis par les pratiquants en incitant à découvrir des savoirs faire locaux.

Après l'approbation de la charte sur la sécurité, approfondir ce domaine pour le bien de tous (le port du casque fait l'actualité de ce 13 janvier).

Rapprochement avec les structures intervenant dans le sport-santé afin d'étudier les conditions de la reprise d'activité suite à une déficience/ maladie ou en post opératoire.

Relais d'actions nationales comme la Semaine Fédérale à Loudéac du 31 juillet au 6 août, la fête du vélo en mai et reconnaissance de deux boucles avec les féminines ce même mois.

Le club a été créé dans les 30 glorieuses alors qu'on allait au travail en vélo. Cette année nous aborderons la façon de fêter en 2023 les 50 ans du CCL.

Les féminines se prépareront pour 2024 à l'aventure de « Toutes à Paris », ville olympique.